
お寄せいただきましたご意見等　　令和３年７月27日

　マイナンバーカードの受取に来ました。ス
ムーズに対応していただけました。ハガキに
は予約の方がスムーズと案内がありました
が、８月中旬ごろまで予約がいっぱいだった
ので、直接きてよかったと思います。

浪速区役所や関係部署からの回答

　大変ありがたいお言葉をいただきありがとうご
ざいます。
　今後とも業務の効率化を進め、待ち時間の短縮
に取り組んでまいりますので、ご理解をたまわり
ますようお願い申しあげます。

皆さまからの声


